





"Ayuda Señor a los rusos, a los rusos, los reos pensadores. El sur te premiará en San Petersburgo, se articulará ante ti en Moscú, y se presentará ante ti en Kasán."

"Has, que revienten los temerarios e indigios rusos", pidió el ángel chino, levantando su oscura mirada bañada en lágrimas.

El ángel francés habló en secreto al oído izquierdo del señor, en los siguientes términos:

"Ayuda a los rusos, señor, porque de otra manera Francia se declarará en quiebra."

El inglés le dijo al oído de recho del Señor y le agregó: "Deja, señor, que sigan victoriosos los japoneses, para no caer nosotros en la crítica situación de tenerlos que ayudar."

Por último el ángel chino, desde el fondo de su corazón exclamó:

"Has, señor, que los dos juntos esclamen en la perdición."

Y dónde está el ángel japonés? preguntó Dos. "No lo veo."

"Há ido a la guerra", dijo San Pedro. "Está en actitud sahra, y apunta sobre Puerto Arturo."

Dios dirigió la mirada a todos, uno por uno, y sonriendo, exclamó: "Buen Pedro, nosotros nos consideramos en este caso completamente neutrales".

SERVICIO TELEGRAFICO

TRANSMITIDO POR EL TIEMPO DE GUAYAQUIL y por nuestros correos de provincias.

Guayaquil, 7. EL TIEMPO en su edición de hoy repite los conceptos del correspondiente al quiebra de "El Telegrama", sobre la unificación del partido liberal.

Dice que no es de ahora no más que el UN TIEMPO, venga trabajando por la unión liberal, sino que lo hizo desde su fundación. Que ha estudiado el actual proyecto desapaesadoamente y vé que su realización puede influir para la paz y el progreso del país por medio de la estabilidad de las instituciones liberales.

Ayer se ha reunido en Saint Luis una convención democrática, a fin de postular un candidato negro a la presidencia de los Estados Unidos.

Ha fallecido el niño Santiago Power, víctima de una fiebre infecciosa.

Doña Amalia Amador de Plata encuenstrae gravemente enferma, a consecuencia de haber dado a luz un niño muerto.

Llegó de Quito don Homero Morla con su familia.

Comunican de Nueva York que la celebración del aniversario de los Estados Unidos, ha estado como en años anteriores, acompañada de una serie de desgracias y accidentes fatales.

Continúa alarmante la peste bubónica en el Sur.

CRONICA

Salieron hoy, para el Sur, los siguientes viajeros: León Schuber, Luis Zeli, Jorge Holguin, Alberto y Debra Sturmam, Juan María Cajía y Carlos Dávalos.

Como alumno del Colegio Militar, se ha inscrito el señor don Maximiliano Pesantes.

Hasta la semana próxima, espérate la contestación de la señor General Plaza a la nota en la que se le invitara a concurrir a la proyectada Asamblea Liberal.

Con buen éxito terminaron ayer en el salón de actos del Instituto Mija, los exámenes de la escuela de niñas de la parroquia del Salvador. El Director de Estudios, a nombre del Gobierno, distribuyó títulos de honor entre las alumnas más aprovechadas.

Encuenstran enfermo el señor Secretario de la Intendencia de Pólioia, don Sebastián Váscos.

Entre los números del programa acordado para las fiestas del centenario de Calderón, desgracia figuran, entre varios otros, los siguientes:

procesión militar alegórica, tribuna libre, revista del ejército, solemne sesión del Concejo y velada literaria musical.

Varios vecinos del Batán han denunciado al Gobernador de la provincia, que un propietario ha usurpado terrenos pertenecientes al omino que pone en comunicación aquel lugar con la parroquia de Santa Prisca.

Por orden del Presidente de la República, el Ministerio del ramo ha dispuesto que a la brevedad posible el Cojero del Cuerpo de Pólioia remita una razón detallada del movimiento habido en la Caja del Cnerpo, desde el primero de Julio del año pasado hasta el primero del presente.

Muy concurrida estuvo, anoche, la velada literaria presentada por los alumnos de la Escuela Municipal Sur.

Las comedias infantiles "Los tres valientes" y "La Posada de Pratorra", fueron habilmente desempeñadas, mediante los ensayos dirigidos por el señor Rafael Salas Oquendo.

Vaite días de licencia, ha obtenido el Subteniente Segundo Martínez, que presta sus servicios en la Brigada de Artillería Bolívar.

En defensa del proyecto de Asamblea liberal, se anuncia que saldrá después de pocos días un periodiquillo con más gracia y donaire que el día de Andalucía.

Desde ayer se principió a regar las calles de la ciudad, por medio de bombas compradas por el Municipio. Está bien aquello. Conviene sólo, si es posible, que la operacionita sea hecga al menos dos veces al día.

Los Clubs Fichicha y Ecuador, compuestos como bien se sabe por entusiastas y patriotas caballeros, proyectan, según se asegura, dar, unidos un baile el 31 de este mes, con motivo del centenario de Calderón.

Si reuniones organizadas por una sola de aquellas artiscróticas sociedades, han obtenido siempre soberbio éxito, que no resultará de un baile ideado, preparado y ofrecido por uno y otro Club?

De seguro que sería un Verdadero suceso en Quito.

El señor Ministro de Policía, desoso de tener conocimiento de todo cuanto diariamente ocurre en la ciudad, ha oficiado al señor Intendente para que le trascriba las partes que recibe de sus subordinados, y cuanto llega a conocimiento de la oficina de Pequisas y de las demás de su dependencia.

Veintea suertes se han más mandado a pagar, por la quinta entrega de dos mil noventa y seiscientos cincuenta, en fototipia, contratadas para las monografías del Padre Luis Soñoro.

Como el señor Teodoro Larrea macha a sus hociendos por largo tiempo, ha resuelto arrendar su casa y quinta, teniendo ésta última grandes alfileras, agua propia, pajarera, peones etc. También ofrece en venta un coche fino y una pareja de lindos caballos.

La persona que interesa puede verar con él en su propia casa, Oñ rrea, Guayaquil N° 166. 1m.

La reunión de ayer, a la que fueron invitadas varias personas por el señor Gobernador de la provincia, ha tenido por objeto ver la manera de reunir fondos para la reedificación del puente de Conocoto. Parece que el propietario de fondos situados en los Chillos, han ofrecido contribuir con algunas sumas de dinero, para la referida obra.

Como al algún interés tuviesen para el público, el bueno del reportero rebuscador de noticias, nos trae estas dos: varios de los alumnos del Simisario que han concluido los es-

tudios de Teología, se van a Ibarra para ser consagrados presbíteros por el Obispo de aquella diócesis, señor doctor Federico González Suárez; y por varios objetos comprados, en la Escuela de Artes y Oficios, para la caballería de gobierno, se ha ordenado pagar cuarenta sucras al colector de aquel establecimiento.

Varios empleados del Ministerio de Guerra y Marina, han sido castigados con multa, por haber faltado al cumplimiento de sus deberes. Sus nombres! Allá van... Pero no; que den más bien para ser publicados, si reindecan en la falta.

Se ha nombrado una comisión para que examine el puente de Conocoto que amenaza ruina, e informe acerca de la entidad que podría costar el repararlo.

Desde hoy han principiado los batallones que hacen la guarnición de esta plaza, a ensayarse en las evoluciones que presentarán el 31 de este mes, con motivo del centenario del héroe eucense, capitán Abdón Calderón.

Recuerdan ustedes de La Revista Ecuatoriana dirigida por el inolvidable don Vicente Pallares? Pues recuerden o no, sepagan con el mismo título, aun cuando quizá sin iguales elementos, saldrá próximamente otra revista en esta ciudad, redactada por los señores Luis Telmo Paz y Mido y Alejandro Ojeda.

Signos de vida. Ciento treinta y cinco sucras se ha ordenado pagar, por gastos generales efectuados en el Observatorio Astronómico, durante los meses de Abril, Mayo y Junio últimos, y trescientos treinta francos, por compra de libros y suscripciones, a revistas científicas, en este año, destinados al mismo establecimiento.

Ha sido ya reconocido como su guando jefe del Regimiento de Caballería número primero de guardia nacional de esta provincia, el Teniente Coronel don Leonidas Delgado.

Ayer, a las cuatro de la tarde, se reunió la Junta encargada de enterderse en el arreglo de los festejos con que se trata de conmemorar el centenario del nacimiento de Abdón Calderón.

Aprobó el programa militar y acordó varios otros puntos importantes, a fin de que resulten solemnes y hermosas las fiestas del 31 de este mes.

Por cuanto la ordenanza municipal que establece el departamento de temperancia en esta ciudad, ha dado ocasión a que cometan deplorables abusos algunos abgados, solicita el Concejo Cantonal al señor Intendente de Policía, sea completamente modificada.

¿Es verdad? Dízase sea proyecta organizar una corrida de toros, para el próximo domingo, en el vecino pueblo de Guaspilo.

Dos nuevas compañías han sido colonizadas en el torre de la Iglesia de San Agustín. Con todo, como se refiere a algo que tanto ruido ha de meter, no está malo que conste también aquí.

Vocales de la Junta Abdón Calderón, han sido nombrados los señores doctor don Rafael Gómez de la Torre y don Rafael Ortales.

Por orden general de abtior, se ha prohibido que se haga despojo alguno de sus haberes a la tropa, excepto en el caso de pérdida de prendas pertenecientes al Estado.

Amargamente se queja la oficina de Pequisas del mal servicio de telefonos. Acuérrase allí que es más práctico tener un caballo para servir de él, en caso de tener que a reglar un asunto con una determinada persona, antes que acudir al teléfono, que sólo hace perder tiempo y paciencia nada más.

Cigarrillos PROGRESO

PREVENCION A LOS CLIENTES DE ESTA ACREDITADA MARCA

Para evitar que sean sorprendidos con falsificaciones se les llama la atención sobre las siguientes especialidades de esta marca. La forma exigida del cigarrillo que le dá la elaboración a más calidad, muy distinta del que se hace a mano, que es redondo. La manera como están terminados sus extremos; y La calidad superior y especial del papel y de la picadura que emplea.

Quito, Abril 12 de 1903. -N.87.

Quito, Noviembre 25 de 1892. Mrs Scott y Bowne, Nueva York. Muy Sres míos.

Tengo la grata satisfacción de comunicarle a Uds. los resultados que en mi práctica he conseguido con la Emulsión de Scott. Es un medicamento que no deja de hacer bien en los casos en que se halla indicado.

No puedo menos que felicitar a Uds. por tanto bien hecho a la humanidad doliente.

Aprovecho esta oportunidad para ofrecerme de Uds. Atto y SS. Doctor Benjamín Jimenez

REMITIDO

DOS PALABRAS

De todas veas, y al calor del sol del entusiasmo y proclamos por las ideas alas del ángel de la cordialidad, felicitos a al inteligente joven ANGEL ISAAC CHIRIBOGA, que acaba de recibir con brillantez el examen del último año de Filosofía.

Hombre de la tal a de los Arregui, los Posso y los Yela, valenzanés desde un verdadero punto de vista los talentos y cabales conocimientos de Chiriboga; no tropiezan en concederle ésto sin duda alguna, que en su vida, encontrará el éxito de sus juicios, en el cual abandonó el rindente las ciencias teólicas del añ. y se consagró a la labor de hacer luz de erudición en el aneboroso campo de la Filosofía moderna, sobrio punto de vista, encontrará la Libertad y Progreso de los pueblos, junto con la libre conciencia y libertad de pensar del linaje humano.

IGNOTUS

Quito, Julio 8 de 1904

AVISOS

ZAPATERIA

La Juventud de Quito

En este acreditado establecimiento situado en la Carrera Venezuela, casa del Sr. Belisario Peña, encontrará contentemente el público un elegante artículo de calzado para hombres y señoras, trabajado con sumo esmero y uso de maquinaria.

Se trabaja también sobre medida al gusto del interesado y con la mayor puntualidad a precios módicos.

Resendo Guerrero S.

Junio 14 de 1904 Bm

"LA PARRA"

Carrera de Venezuela; bajos de la casa Aral

Depósito de vinos legítimos de Chile Perú y España, todos de la mejor calidad. Ad más jerez, vinos de champagne, devanas frescas, inclusive la inapreciable de la V. Cienot Nonardín.

También tiene fuertes depósitos de sal y Pisco de Ica (Perú) en barriles saltes y botellas, así como: Mayones de Guayaquil, en estos mismos envases.

Único depósito de la stamisa cerveza Matrimonio Civil

Talo tres y más y mejor, a PRECIOS SIN COMPETENCIA

Marzo 5 0 m

PRIMER PREGON

Se los necesita en el "Café Central", a los Sres. Elias Mera, José Manuel Vela (de Guandá), Alejandro Lalama Pachano, Doctor César Castro y a todos los señores morosos cuyos nombres se principiará a exhibir por un pagar sus cuentas del comita, bebida & c.

Junio 12 1 m.

PE TE BUBONICA

Se arrienda un departamento muy cómodo. La persona que interesa puede hablar con la Sra. Estrella Chiriboga en Mulder's Carrera Venezuela, cuadro N.º 5, casa N.º 32

Quito, Junio 24 de 1904. -3 v.

AMISTOSA ADVERTENCIA

El asterico, por tener que arrugar sus libros y para evitar posteriores reclamationes, previene a todos los que tienen cuentas pendientes en un estado de cuenta que—de no cancelarla, habilita e lo de los corrientes—se verá en la necesidad de publicar, en esta diario, los nombres de los deudores morosos.

Luis R. Sosa

Quito, Julio 4 de 1904 3 v

LA Empresa de "EL TIEMPO" vende una prensa, con correspondiente dotación de tipos, líneas de todas clases, como para imprimir un periodiquillo del porte de la mitad de "El Registro Oficial."

Esta imprenta era la de "La Juventud", del Sr. Dr. Celso Monge, y en ella hizo varias publicaciones dicho escritor e un fortoriano

Emulsión Scott Alimento Completo

La Emulsión de Scott, por sus componentes de aceite de hígado de bacalao e hipofosfitos de cal y de sosa, es uno de los alimentos más completos para la economía humana.

Es un excitante de la nutrición. Se absorbe por la fibra muscular, siendo un gran renovador de los tejidos y de los principios albuminoides fundamentales, expulsando las toxinas, bacterias infecciosas y sus productos. Purifica totalmente la sangre, y es por reunir esas propiedades que la

Emulsión de Scott

debe emplearse siempre en la tuberculosis, la anemia, el raquitismo, el reblandecimiento de los huesos y en general en todas aquellas enfermedades que necesitan un alimento completo.

Por su estado grasoso, nutre los pulmones.

Por su asimilación, aumenta los glóbulos de la sangre.

Por el fósforo que contiene, nutre el cerebro.

El fosfato de cal y de sosa nutre los huesos y la cal calcina los tubérculos.

Razón por lo que es un alimento completo.

SCOTT & BOWNE, Quilón, New York. De venta en las Farmacias y Droguerías.

